

CONTACTO EXTRATERRESTRE - ESTRELLA TAYGETA - LAS PLEYADES - SWARRU - ANÉEKA

Published 2 December 2018 by Despejando Enigmas, Robert

CONTACTO EXTRATERRESTRE PLEYADIANO DE LA ESTRELLA DE TAYGETA

Robert: Swaruu, ahora ocupas otro cargo ¿verdad?

Swaruu: No tengo ningún cargo en este momento.

Robert: Bien. Estarás un poco más tranquila.

Swaruu: Si, mi situación es diferente a las de las demás. Si entrara en detalles con eso sería ya algo con tintes, digamos que ya nada normales.

Anéeka: Dirás tintes muy alien.

Swaruu: Como tú quieras Robert.

Robert: Swaruu, no me sorprende ya nada, puedes explicarlo si quieres.

Anéeka: Ya cuéntale todo Swaruu.

Swaruu: Ok, yo no pertenezco a aquí, a lo que ustedes llamarían esta línea temporal, vengo de otra.

Anéeka: Swaruu es samurái.

Robert: ¿Vienes de otra línea de tiempo?

Anéeka: Swaruu es samurái.

Swaruu: No con ese nombre exactamente, solo forzando los roles, ¿ok? Había una Swaruu de Erra en esta línea, pero más o menos hacia Noviembre de 2016 ella murió en su nave cumpliendo una exploración difícil, de la cual puedo hablar, pero es otra historia.

Su nave, la SUZY, que es un nombre de chica que significa Sasakahana Urikazaka Zurka Yneketa, nave de combate de tecnología avanzada. Al no haber otra SUZY ni otra Swaruu, aquí me he quedado, porque he perdido mi camino a casa. He hecho tantos saltos al hiperespacio y tantos saltos temporales, algunos de exploración, otros para cumplir misiones de cambio de líneas temporales, que ya no puedo regresar a mi casa, de donde vine.

Entonces es cuando pude comprobar por mí misma que no sirve de nada mover las líneas temporales para fines positivos, porque sólo se acaba moviendo la línea propia de quien salta o las mueve, así que es una ilusión y nada más. Estoy en un enredo imposible de solucionar. He vivido estos momentos históricos incontables veces, siempre como una variante ligeramente diferente. Pero las posibilidades de variantes son infinitas así que cada vuelta nunca resulta como la anterior. Los conceptos de

física cuántica de la Tierra son erróneos. No hay tales cosas como las paradojas. El universo mismo y el espacio-tiempo previenen esas paradojas. Aunque sea el año 1947, por ejemplo, una y otra vez, siempre es un año 1947 diferente. En sí, lo que pasó, solo pasó una sola vez. No puedo regresar a casa, son las Taygeteanas y su flota, y por otro lado soy Taygeteana pero no de aquí. Yo soy aparte. El mismo Alto Consejo de Taygeta Temmer no tiene jurisdicción sobre mí ni sobre SUZY.

Anéeka: Ronin.

Robert: Una pregunta Swaruu, entonces ¿tú ya nos conocías por ejemplo a Anéeka y a mí?

Swaruu: Sí.

Robert: Pero ¿SUZY viaja contigo siempre?

Swaruu: Siempre SUZY y yo juntas. Ella es parte de mí, inteligencia artificial, a ella sólo la puedo volar yo.

Anéeka: Hay otra SUZY, o lo que quede de ella en algún hangar de Temer. Está destruida, sólo es chatarra, pero es un hecho.

Robert: Claro, me lo imagino. Y las Taygeteanas te aceptaron porque tú eres una Taygeteana ¿es normal tu caso? Gracias Anéeka, es súper interesante.

Swaruu: No ha sido fácil, porque he llegado a cambiar viejas ideas acerca del cómo funciona el espacio tiempo, ideas muy arraigadas, he encontrado mucha resistencia, pero gracias a una serie de sucesos poco afortunados que yo he podido predecir, poco a poco me están haciendo más y más caso. El problema es que yo Swaruu Papri pequeña de Erra, yo, oficialmente estoy muerta. SUZY también se ha registrado como pérdida total, sin embargo, aquí estamos.

Robert: Pero puedes volver a tu planeta, lo entiendo, bienvenida a esta línea de tiempo.

Swaruu: Soy una anomalía, puedo y lo he hecho, pero no hay nada ahí para mí. La casa donde crecí está llena de plantas, la naturaleza ha reclamado la zona. Y no desearía yo regresar a ese lugar en donde tuve una infancia muy difícil. Los inviernos de alta montaña de Erra tienen temperaturas similares a Siberia en la Tierra, unos -40° centígrados, aún con tecnología son muy duros.

Robert: Me lo puedo imaginar, pero siempre será mejor que la Tierra. Una pregunta Swaruu ¿Anéeka es muy diferente en las otras líneas de tiempo? ¿Y yo cómo soy? Gracias.

Swaruu: Anéeka es más segura en esta línea de tiempo, más dedicada y feliz también. En cuanto a ti, te noto más abierto que en las otras líneas, inspiras más confianza que al principio del contacto.

No deseo esos -40° centígrados y el aislamiento que trae eso tampoco.

Robert: ¿Entonces estás solo con SUZY?

Swaruu: Sí estoy sola, pero por la misma naturaleza de lo que he encontrado, acerca del tiempo y el espacio, no tiene ningún sentido seguir “brincando”. Regreso a lo que todos sabemos, que la vida se debe solucionar como siempre se supone que se debe solucionar, poniendo atención a lo que te compete sin tener que recurrir a hacer trampa con la manipulación temporal, porque nunca llega ni lleva a nada bueno y la única persona afectada es la que hace los “brincos”.

Robert: Tienes muchos años por delante, la vida da muchas vueltas, nunca mejor dicho, ánimo.

Anéeka: Swaruu sólo tiene diecisiete años, al mismo tiempo no se le puede calcular su edad, pues es mucho, mucho mayor que eso.

Robert: Anéeka, si es jovencita como tú je, je...

Anéeka: Yo tengo veintiuno.

Robert: De diecisiete a veintiuno hay muchos años, je, je...

Swaruu: Sólo son números para referencia en un tiempo lineal, parte de la Matrix, parte del rol a seguir, del script personal. Yo ya no tengo script, no debería existir. Cuando Anéeka dice que tengo diecisiete años, se refiere más bien al punto de desarrollo de mi cuerpo congruente con diecisiete años, mi edad mental y el tiempo que he estado “allí afuera” es mucho mayor.

Robert: Pero existes. Cuando hablo con vosotras tengo la sensación de estar en una jaula.

Anéeka: Lo estas Robert, exactamente. Lo hemos dicho antes, los humanos en la Tierra y nosotras somos básicamente la misma especie, pero ustedes en cautiverio, en una granja. Nosotras somos silvestres, es horrible, pero es la dura verdad.

Robert: Si Anéeka, lo sé, gracias por recordármelo, es triste para mí cuando lo sabes. Muchos aún no lo saben porque están en el mundo material.

Swaruu: Y los que tienen esa granja también desean cazar algunas de las especímenes libres, silvestres. Por la misma emoción de la caza también somos presas, solo que también tenemos nuestras zarpitas y colmillitos.

Anéeka: Una vez que despiertas ya no hay vuelta atrás.

Robert: Lo sé Anéeka.

Anéeka: La mayoría de las personas no tienen en su script en despertar, aunque les digas las cosas con marionetas y muchas personas despiertas literalmente están usando marionetas para despertar a los demás. Ejemplo de esto es el doctor Bruce Lipton, que utiliza actualizaciones suyas como si estuviera dentro de un episodio de viaje las estrellas. Star Trek, todo para ver si alguien más se le ocurre ver más allá y despierta.

Regresando a lo que decía Swaruu, su posición a ti, su condición, por eso utilizamos con ella ya también el término japonés de Ronin.

Robert: Gracias por tus palabras Anéeka, pero ¿para qué me sirve estar despierto si

solo puedo salir de aquí una vez que abandone mi cuerpo y cruce la barrera etérica?

Swaruu: No sólo eso Robert, tú eres libre para hacer lo que sea que quieras.

Robert: Swaruu, yo tengo familia aquí, pero tengo un desapego a todo y sé que estoy solo. Me gusta vivir, amo la vida, pero siento que mi vida tendría que expandirse, lo siento mucho en mi interior.

Swaruu: No tienes que morir para expandirte. En sí, se debe expandir desde el lado de la vida no desde el otro lado.

Robert: Tienes razón Swaruu, gracias, pero noto que mi realidad tendría que ser otra.

Swaruu: El intentar expandirse desde el otro lado, el intentar crecer desde el lado etérico o espiritual es como querer esperar regresar a base para cumplir la misión. Se debe cumplir la misión mientras estás fuera de la base no dentro de la base, porque es la esquizofrenia de la que hablamos ayer.

Robert: Es muy extraño Swaruu. Noto, siento que mi vida no es la que vivo, es una sensación muy extraña. Sé que me estoy perdiendo muchas cosas. Lo sé Swaruu, pero este pensamiento lo tengo desde pequeño, de antes de conoceros a vosotras.

Swaruu: Por un lado el tener que seguir los roles de tu script, por otro saberte mucho más de lo que eres o de lo que te imponen como lo que deberías pensar que eres porque naciste muy despierto.

Robert: De vosotras estoy aprendiendo muchas cosas, pero no quiero que pienses otras cosas como que el conoceros me está cambiando la vida.

Swaruu: No deseamos cambiarte la vida, eso es tu trabajo. Sólo toma lo que te sirva y lo demás no, todo bajo la premisa de responsabilidad propia. A diferencia de otras, nosotras nunca te pediremos nada a cambio, de nada, sólo podemos inspirar, servir de ayudar, dar datos. No lo sabemos todo, porque como tú solo somos seres buscando camino a través de la vida.

Robert: Lo sé.

Swaruu: Pero si tenemos una perspectiva más expandida, por el punto de referencia de donde estamos. Pero eso no nos hace superiores, además no tenemos ningún propósito ni ningún motivo para hacer lo que hacemos, para compartir esto que compartimos. Ningún motivo normal, eso es, como es el dinero o la fama.

Robert: Me lo imagino.

Swaruu: No tiene sentido tanta dedicación, tanto tiempo, sin esperar compensación, no lo necesitamos. Cuando te pregunten como sabes que somos reales, pregúntales tú ¿qué sentido tiene hacer todo lo que ellas hacen sin esperar nada a cambio? No deseamos dinero, no deseamos fama, no promovemos ninguna religión, solo somos. Tampoco quiero que compres mi libro.

Robert: Swaruu, me he dado cuenta de lo que tú dices. Soy muy observador, noto, y siento o percibo algo que no se explica cuando hablo con vosotras, je, je, je... Si tuvieras un libro lo compraba, eso sí, con una dedicatoria.

Anéeka: Debería escribirlo. Se lo hemos dicho. Swaruu no ha dicho ni el uno por ciento de lo que ha ocurrido.

Robert: Me hacéis reír.

Anéeka: Sobre los medios como el cine, como tú sabes Robert, todo está por algo. No es entretenimiento vacío, sino que le sirve de algo a la élite. En la Tierra todo está básicamente de cabeza, todo. Me refiero a que todo lo que realmente importa no importa, y a lo que no importa se le da mucha importancia, como la vida de un perrito callejero versus otra cosa, no sé, un fajo de billetes por ejemplo.

Les ponen la ciencia ficción como fantasía y les imponen una realidad falsa como algo válido. Lo que sucede es que esto está invertido. La ciencia ficción es la verdad, y lo que les imponen en las noticias y en las universidades y colegios como realidad es la fantasía. Entonces muchas cosas que son ciencia ficción son verdades ocultas a plena vista, para que la gente las tome como fantasía. Así que cuando personas como nosotras se parecen lo toman como eso, como una fantasía, esto es por diseño, para alejar a las masas de la verdad. Están programados, todo con control mental.

Ejemplo de esto son las series de Star Wars o Star Trek. Star Wars no es otra cosa que la versión de kinder para colorear de las guerras de Orión, y Star Trek no es otra cosa más que la Federación. Si encuentras similitudes entre lo que decimos aquí y lo que esta en esas series es por diseño, están ahí para que nosotras no podamos llegar a decir quiénes somos, porque inmediatamente nos tomarían como que hemos visto muchas películas de Star Trek. La élite, por karma, por razones de ellos, siempre les deben de decir a sus víctimas lo que desean hacer con ellas, así el mal karma recae sobre las víctimas y no sobre ellos. En Star Wars existe un concepto que es el de Jedi como guerrero solitario que busca el bien de todos, guardián de la Galaxia, que sabe de fuerzas esotéricas complicadas y ocultas a los demás. Existen, solo que se escribe D'JEDI y Swaruu es una de ellos.

Robert: Muchas gracias Anéeka, te explicas superbién.

Swaruu: Estas cosas son muy difíciles de comunicarles a las masas.

Robert: Swaruu, no te creas, con todo lo que ha dicho Anéeka puedo hacer un vídeo, por cierto Anéeka me ha dado permiso para decir su nombre y tu Swaruu ¿me das tu permiso? Gracias. Tengo una pregunta para Swaruu ¿Qué es un D'jedi? Es una pregunta tonta, pero me interesa.

Swaruu: Tienes mi permiso Robert.

Robert: Gracias Swaruu.

Swaruu: Sólo aclaro algo, mi nombre es Swaruu y se pronuncia la W como la W en alemán.

Robert: Lo sé Swaruu, gracias, y Anéeka ¿cómo sería?

Anéeka: En mi caso es como suena.

Robert: ¿Los Ummitas son compatibles con los humanos? Gracias.

Swaruu: Más que con nosotras. Sí, genéticamente se parecen más a los humanos que a nosotras.

Robert: Gracias Swaruu. Creo que los Ummitas tenían problemas para reproducirse y tenían algún tipo de enfermedad mental.

Swaruu: Su gobierno los restringe en cuanto a la cantidad de hijos a tener. No sucede eso con Taygeta, entre más alta la conciencia del pueblo menos gobierno necesita. En cuanto a la enfermedad, si, es un problema degenerativo, también son menos telepáticos que nosotras. La distancia sí afecta a su capacidad de comunicación, a nosotras no nos afecta.

Robert: ¿Cómo es el desarrollo de un niño o niña de Taygeta, es decir, como es su formación? Por ejemplo, una niña cuando nace ¿cómo aprende, está siempre con sus padres, se independiza muy joven? ¿Cómo funciona eso, cómo es su educación? Gracias.

Swaruu: ¿Formación académica? Aprende mayormente por comunicación telepática de su madre y de su familia. Recibe todo el apoyo de toda la civilización para que se desarrolle en su totalidad, teniendo en cuenta sus intereses. Su desarrollo como persona, sano desarrollo emocional es primordial, por lo que el juego y el tiempo de juego es sagrado.

Al llegar a los trece años, o más o menos, depende de cada individuo, regresan los recuerdos de vidas pasadas, con eso cambian drásticamente los intereses de cada persona al llegar a la adolescencia. Es allí en donde y dependiendo de lo que cada individuo necesite cada quien va a buscar su propio camino de aprendizaje o especialización según sus intereses. Insisto, no de las instituciones. La escuela se fabrica y adapta a cada persona no al revés.

Muchas personas recuerdan sus vidas pasadas y desean seguir con lo que estaban haciendo en esas vidas, como por ejemplo un científico desearía regresar a armar un laboratorio y seguir con su trabajo de investigación en donde lo dejó antes de su muerte. O otra persona puede desear libremente empezar de cero de nuevo, intentar nuevas cosas. Así mismo la muerte no es trágica para nosotras como especie, porque recordamos todo lo que ocurrió en nuestra vida pasada como si fuera algo que tu recuerdas que ocurrió hace diez años. Dos vidas atrás se recuerda comparativamente a como tú recordarias a tu niñez.

Tres o más vidas pasadas usualmente se recuerdan como si tu intentaras recordar algún sueño, sin saber exactamente qué vino después de qué. Aunque por definición el tiempo aquí no funciona de la misma manera que en la Tierra, en la Matrix. Aquí es semi-lineal, solo es secuencia para quien lo percibe, por lo tanto no usamos fechas ni relojes, usamos eventos para localizar un punto o lo que tu llamarías un punto en el tiempo o una fecha pasada. No necesitamos relojes porque caminan de manera diferente para cada quien. Se desincronizan todo el tiempo. Aun nosotras, desde aquí a tan sólo medio millón de kilómetros de la Tierra en órbita alta, los relojes de a bordo se desincronizan o ralentizan hasta por cinco minutos al día.

Anéeka: Nos coordinamos contigo o con otras personas usando el tiempo o la hora del servidor, el que aparece en tu pantalla a la derecha abajo. Brinca mucho, es

complicado seguirlo desde aquí.

Robert: Ok. Swaruu, es súper interesante lo que cuentas. Mientras lo estabas describiendo me han venido recuerdos y cosas extrañas a mi mente ¿Hay algo que sepas de mí que no me has contado? Gracias. OK. Gracias Anéeka.

Anéeka: No hay por que.

Swaruu: No Robert, de momento no, no te preocupes. Es la media noche ¿deseas seguir?

Robert: Gracias Swaruu. Sí, hasta que termine mi tiempo, por favor, si es posible. Esto es muy interesante, gracias ¿hasta qué hora tengo tiempo?

Swaruu: Sólo lo digo porque es tarde para ti. Nosotras usamos días de cincuenta y seis horas, estamos frescas aún.

Anéeka: Si.

Swaruu: ¿Te parece bien otra hora?

Robert: Yo también estoy fresco ahora. Sé que tenéis mucha paciencia conmigo y os lo agradezco. Una pregunta.

Swaruu: Y tu con nosotras Robert.

Robert: Tengo mucha curiosidad ¿de qué otros temas hablan los humanos con vosotras? Gracias.

Swaruu: De todo, política, ciencia, física, medicina y hasta de moda y zapatos, carreras de autos.

Anéeka: Lo que sea, zapatos de mujer.

Swaruu: Tejidos.

Robert: Interesante, muchas gracias. Curioso ¿tengo curiosidad de cómo piensan?

Swaruu: ¿Las demás personas?

Robert: Sí.

Swaruu: Por ejemplo Anéeka ayer le dio crédito a Warlogs por la imagen del telescopio de la nave. Él no se lo tomo nada bien en el 2016 cuando habló con Anéeka y la empezó a insultar y a decirle que era falsa, porque encontró entre los contactos de Anéeka a Semjase, que se puso Semjase de Temmer y no de Erra como Warlogs suponía que debía ser por las crónicas de Meyer. Pero lo que ocurría es que Semjase, como muchas otras personas emigró a Temmer por tener mejor clima que Erra.

Por otro lado hay quienes ahora dependen de nosotras para su dosis diaria de espiritualidad y es un dramón cuando alguna de nosotras no ha podido entrar a internet. Eso tampoco está bien y es como causa o consecuencia de que no

sabíamos cómo reaccionaría cada quien. También hemos detectado semillas de nosotras abajo. Por ley debemos proteger a esas semillas con las cuales tenemos contacto constante para regresarlas a casa como se les prometió.

Robert: Es muy interesante. Veo que creáis adicción o dependencia, veo que estáis muy distraídas.

Swaruu: No comprendo ¿distraídas?

Robert: Distraídas es entretenidas, con una diversidad de caracteres.

Swaruu: Ah, entretenidas.

Robert: Si.

Swaruu: Aprendemos, es una curva de aprendizaje como es de esperarse.

Robert: Muchos temas diferentes y cada uno con sus cosas, bien.

Swaruu: Por eso también, expandiendo lo que nos decías ayer acerca de que si deseamos público o contactos de alto nivel, no lo deseamos, y no lo vemos como necesario ni conveniente para ninguna de las dos partes. Si así lo deseáramos, podríamos formar una nueva religión en cuestión de semanas, porque los humanos tienen tendencia a idealizarnos, pero eso no es nuestro interés, nunca lo haríamos.

Anéeka: Como decía Swaruu no necesitas depender de ellos ni de nadie.

Robert: Lo sé Anéeka, gracias.

Swaruu: Nadie es una sola raza, todos hemos sido algo antes y sólo tu intención y frecuencia designará a donde irás a continuación.

Robert: Esta es la raza que me llamó y es la que recuerdo hace años, gracias de nuevo Swaruu.

Swaruu: Por nada.

Robert: ¿Hay novedades sobre la Luna?

Swaruu: No, sigue tan inerte como siempre.

Robert: ¿De las que puedas hablar y de los Agartianos sabes algo? Gracias.

Swaruu: Sabemos que se dice de ella, no tiene habitantes ahora, solo entes, supongo. Está automatizada, se lo que dice John Lear, lo que dice Salas, se lo que dice Goode, pero nosotras te decimos que es una nave abandonada que transmite la Matrix.

Siguen ahí luchando contra la infiltración reptil. Hay poca comunicación con nosotras.

Robert: Gracias Swaruu, yo digo lo que me dices.

Swaruu: ¿John Lear?

Robert: Swaruu, ¿qué sabes de las donaciones de sangre? Gracias Swaruu, sí John Lear.

Swaruu: No sé a qué te refieres con donaciones de sangre. Múltiples respuestas aplican. Piden eso para buscar líneas hereditarias, buscar RH negativo parte del catálogo que hace la élite de los que están ahí, también para buscar extraterrestres infiltrados.

Robert: Anéeka ¿sabes algo de las cámaras de luz?

Anéeka: Una vez más, como Swaruu, necesito que seas más específico, por favor ¿algo así como cámaras de rejuvenecimiento basadas en la activación del ADN?

Robert: Ok, creo que se utilizan para la curación del cuerpo, si, si, eso.

Anéeka: Intento de fabricación de un Med Pod genuino. Tendría que yo ver cada cámara para ver si es verdadera o sólo es un juguete. Si, es eso. Esas cámaras. La mayoría, no todas, son fraudes, pero el principio está ahí, sólo que no funciona así nada más. El individuo debe ser de cierta frecuencia, no puede ser activado de forma externa, debe venir desde adentro, la primera instrucción. Como con el Sol, se activa primero el que está más acorde, más despierto. Nuestra medicina no las utiliza. Utilizamos el Med Pod de inmersión total donde se repara el cuerpo siguiendo el patrón o diseño original de cada individuo; esto usando holografía avanzada, el principio de frecuencia dominante electromagnética para la activación y colocación de células madre cultivadas artificialmente a partir de una del individuo en cuestión.

Robert: Muchas gracias Anéeka, me gusta tu respuesta ¿En vuestros planetas existe la competición, como en el deporte?

Anéeka: Sí, hay carreras de atletismo, por ejemplo. También carreras de naves, pero la cooperación existe más dentro de la sociedad, no la competencia social por un mejor puesto, por ejemplo.

Robert: ¡Atletismo!, yo quería correr la maratón de New York. Te entiendo Anéeka ¿en vuestro mundo, existen civilizaciones en el interior del planeta como pasa aquí en la Tierra? Gracias.

Swaruu: Los hay en todos.

Robert: Swaruu ¿hay Taygeteanas en el interior?

Swaruu: Solo que en el caso de la Tierra se aíslan, en los demás eso es raro pues existe la cooperación entre razas. En el caso de Erra y Temmer, sólo hay animales intraterrenos, no civilización. La hubo, pero eso fue hace muchos miles de años y es razón para expediciones arqueológicas. En la actualidad no, es terreno neutral y silvestre.

Robert: Gracias Swaruu ¿Qué le pasaría al planeta Tierra si la Luna desapareciera? Gracias.

Swaruu: Habría caos, especialmente con los animales, pero eventualmente alcanzarían una homeostasis como la hubo antes. No fue hace mucho que no había Luna, sólo 13000 años, aunque brinquen otros investigadores, la cifra es la correcta

13.000.

Robert: Gracias Swaruu ¿existían los polos helados en el Norte y el Sur?

Swaruu: Sí, pero no en Temmer, en Erra sí. En Temmer es más frío, pero sólo hay mucha agua.

Robert: ¿Agua dulce o salada? Gracias.

Swaruu: Salada. Mar de Temer que envuelve a todo el planeta, solo hay islas y ningún continente.

Anéeka: Aun así es el planeta más habitado.

Robert: ¿Y en Erra? Temmer es tu planeta Anéeka.

Anéeka: Erra es muy similar a la Tierra, por eso el nombre de la Tierra.

Robert: Sí, me lo dijo Swaruu.

Anéeka: Como gemelo de Erra, T Erra (Twin of Erra en inglés).

Robert: En catalán es Terra.

Anéeka: Tiene continentes, polos helados, alta montaña, trópicos y mares, misma raíz.

Robert: ¿Y el tamaño es similar? ¿Tiene lunas?

Anéeka: El tamaño es un poco mas pequeño que la Tierra, pero sólo un cinco por ciento, aun así tiene una gravedad del ochenta por ciento de la Tierra, al igual que Temmer. Ninguno de los otros planetas tiene lunas.

Robert: Anéeka, gracias. Qué interesante ¿sabes algo del sol central?

Anéeka: De la Tierra es inexistente, sólo manto derretido de hierro incandescente, solo que deseen llamarle a eso sol interior. La Tierra o los planetas no son huecos, son toroides con grandes cavidades interiores. Las civilizaciones intraterrenas, los animales, plantas, etcétera, se mantienen con actividad geotermal.

Robert: Una pregunta Anéeka, ¿Hay una conexión entre el Polo Norte y el Polo Sur?

Anéeka: Sí la hay, no necesariamente directa, pero si la hay.

Swaruu: Expandiendo sobre las lunas, solo para no quedarme con esto. Lo que hace la Luna para la Tierra con respecto a los ciclos y a los animales, en Taygeta lo hace una estrella cercana de nombre 18 Tau, para nosotras es sol de medianoche, hace las veces de luna, aunque también los demás soles de las Pléyades también iluminan por su cercanía.

Anéeka: ¡Es verdad!

Swaruu: Y las noches en Taygeta no son como en la Tierra, porque las plantas brillan

por la noche, no es oscura la noche en un bosque, es una fiesta estilo Las Vegas, compiten por la atención de los insectos, todo con juegos de luces.

Robert: ¡Qué bonito tiene que ser! Gracias a las dos.

Anéeka: y Swaruu: Por nada.

Robert: Bueno, por hoy podemos finalizar.

Swaruu: SA'DI'TLE'YA (18 TAU), sol de medianoche.

Anéeka: Ok, Robert, Gracias por estar aquí.

Robert: Gracias a las dos, para mí es un placer. Aprendo muchas cosas, y gracias Swaruu por explicar tu caso.

Swaruu: Por nada. Somos criaturas de la noche.

Robert: Hasta pronto, un fuerte abrazo. Jeje...

Swaruu: Gracias, igualmente, un abrazo.

Anéeka: Bye Robert. Aquí estamos.

Robert: Ok. Gracias a las dos. Bye.